

「関西活性化のお役に立ちたい」という志のもと…

「産学官連携“関西活性化”フェア」開催

本年6月に開催いたしました「関西活性化シンポジウム」は、京都市大・大阪大・神戸大の3大学トップに加え、関西経済界の方々にもご参加いただき、お蔭様で大変ご好評をいただきました。「何よりも、関西活性化のお役に立つこと」を願う当行は、このシンポジウムに続き、「産学官連携“関西活性化”フェア」を、11月17日・18日の両日「マイドームおおさか」において開催いたしました。当フェアは、近畿経済産業局、大阪府商工会議所連合会、関西経済連合会のご後援をいただき、関西の主な「産・学・官」の皆さまと「出会う、触れる、尋ねる」という機会を持っていただける場として企画いたしました。

オープニングセレモニー



当行頭取兼CEO 服部盛隆
関西経済連合会 副会長 井上礼之様
近畿経済産業局長 永塚誠一様
大阪府商工会議所連合会 会長 佐藤茂雄様
宝塚歌劇団・宙組 野々すみ花様

近畿経済産業局・地方公共団体・公設研究機関・大学など33の団体が、「明日の関西を支える研究や技術、産業振興策」等を紹介するとともに、個別にいろいろなご相談もお受けしました。また、会場内の講演会場では、大阪ガス、オムロン、シャープによる「イノベーションセミナー」、産業技術総合研究所関西センター主催の「産業を興す“関西パワー”とは？」をテーマとした数々の講演会、さらに、中国・蘇州市から講師を招き、「企業誘致セミナー」も開催され、「活力ある明日の関西を目指す」フェアとして、大勢の皆さまにご来場いただきました。



上海万博の人気者「夢ROBO」も特別出展



「蘇州市企業誘致セミナー」
蘇州市人民政府 外事弁公室 唐副主任

より便利に、より身近に、「ネットワークの拡充」を目指して…

新銀行の新設1号店「夙川支店」11月19日オープン

新銀行の店舗ネットワーク拡充への取組みとして、11月19日に、西宮市に「夙川支店」を開設いたしました。出店場所は、本年10月24日に全線開通した山手幹線に面しており、お車でのご来店にも便利な場所です。

新店舗は、広くて利用しやすい専用駐車場を用意し、セキュリティに配慮した全自動貸金庫とご相談業務は、平日に加え土日も午後5時まで営業しております。また、セミナー・展示会などの各種イベントにもご利用いただける「多目的スペース」を併設し、西宮市の

中核店舗として、地域の金融サービス向上を目指してまいります。

